

《单词百科:passiveness是什么意思?passiveness怎么发音?passiveness的解释和用法》

英语单词passiveness是什么意思?passiveness怎么读?passiveness怎么发音?简答网为您整理了passiveness的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



passiveness怎么读

passiveness的读音: ['pæs ɪ v n ɪ s]

passiveness的意思

1、n. 被动, 顺从; 被动性;

passiveness的近义词

1、passivity n. 被动性; 钝态;

2、 **resignation** n.辞职;辞职书;顺从;听从;

passiveness的双语例句

1、 This article elaborates that big class bring about low teaching efficiency and individual passiveness.

本文主要针对“大班+小班”教学模式中小班的授课内容和方式提出一些设想.

2、 However, this method causes the passiveness and dependence of the students.

然而，这会引起学生的被动性和依赖感。

3、 On lack of passiveness in English verbal small clause LITTLE STONE

英语动词性小句的被动缺失

4、 How to Overcome the Students' Passiveness in the PE Teaching

如何克服体育教学中学生的消极情绪

5、 This is quite different that kind of passiveness and government allowance means without considering profit.

这与过去那种被动、亏损、不讲业绩的政府的补贴工具完全不同。

6、 The most important properties of sensuous activity are passiveness and activeness.

感性活动原则的最重要特征是受动性与能动性。

7、 The Passiveness and Initiative In the face of Tradition

面对传统的被动与主动

以上是简答网为您整理的passiveness怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/passiveness>